

Gestrauchelt – Ein Personen- Theaterstück mit Stephan Bieker

Auf Einladung der Jugend- und Drogenberatung Ingelheim gastierte die Theatergruppe REQUISIT (www.theater-requisit.de) mit dem Ein- Personen- Theaterstück „Gestrauchelt“ am Donnerstag, den 07. Dezember 2017 in Ingelheim.

Der Veranstaltungsraum im Jugendzentrum Yellow war bis auf den letzten Platz gefüllt, immer wieder mussten neue Stühle angestellt werden. Unter den Besuchern auch annähernd 20 Mitglieder des Kreuzbundes Bingen.

Schauspieler Stephan Bieker (https://de.wikipedia.org/wiki/Stephan_Bieker), bekannt aus vielen Theater und Fernsehauftritten schilderte in dem Stück einige wichtige Passagen aus seinem ereignisreichen Leben, bis hin zu seiner eigenen massiven Abhängigkeit von Alkohol.



Schockierend und schonungslos, meist mit einer Portion Humor und Selbstironie, erlebten ihn die Zuschauer bei der eigenen Ursachenforschung, Selbstanalyse und Vergangenheitsbewältigung. Natürlich durfte nebenbei ein Blick auf die Kulturgeschichte des Alkohols nicht fehlen, nicht ohne auf die komplexe Krankheit und ihre Gefährlichkeit hinzuweisen, die jeden treffen kann.

Aber- ein Ausstieg ist immer möglich.

Es war eine gelungene Vorstellung, die den Anwesenden wichtige Einblicke in die Abhängigkeitserkrankung, aber auch in die Rolle der Mitbetroffenen lieferte.

Autor und Bild:
Hartmut Zielke